

Tipe Koleksi: UHAMKA - Laporan Penelitian

Klasifikasi Metode Penelitian Tesis Mahasiswa Program Magister Penelitian Dan Evaluasi Pendidikan Pascasarjana UHAMKA (1999 - 2004)

R. Santosa Murwani

Deskripsi Lengkap: <http://lib.uhamka.ac.id/detail.jsp?id=53216&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK

Prof. Dr. R. Santosa Murwani, Dkk. Klasifikasi Metode Penelitian Tesis

Mahasiswa Program Magister Penelitian Dan Evaluasi Pendidikan Pascasarjana UHAMKA. Tujuan penelitian adalah untuk mengklasifikasikan jenis – jenis penelitian tesis yang telah dilakukan oleh mahasiswa program magister Penelitian dan Evaluasi Pendidikan pascasarjana UHAMKA tahun 1999-2004. Untuk menunjukkan metode – metode penelitian mana yang banyak dipilih dan metode mana yang sedikit dipilih oleh mahasiswa dalam penulisan tesis.

Penelitian dilaksanakan pada program magister Penelitian dan Evaluasi

Pendidikan pascasarjana UHAMKA. Waktu pelaksanaan penelitian pada akhir semester ganjil tahun akademik 2004/2005. Sampel penelitian adalah keseluruhan tesis mahasiswa program magister Penelitian dan Evaluasi Pendidikan pascasarjana UHAMKA yang telah diujikan antara tahun 1999-2004, yang berjumlah 335 judul. Sesuai dengan sifat datanya, penelitian ini merupakan penelitian historis. Studi jenis diawali dengan keinginan untuk memanfaatkan data yang sudah tersedia, keinginan untuk memperoleh dan hasil evaluasi dianalisis secara deskriptif, dengan menggunakan persentase terhadap masing – masing penelitian yang telah dipilih oleh mahasiswa.

Ditemukan bahwa Jenis penelitian yang telah dipilih oleh mahasiswa

program magister Penelitian dan Evaluasi Pendidikan pascasarjana UHAMKA dalam menulis tesis: adalah korelasional, eksperimen, evaluasi, penelitian kualitatif, dan pengembangan instrument. Secara berturut – turut, persentase metode – metode penelitian yang telah dibahas 335 mahasiswa pada periode 1999-2004 adalah: a) penelitian korelasional 82,9 %; b) penelitian eksperimen 12,24 %; c) penelitian 3,28%; d) penelitian kualitatif 1,49%; dan e) pengembangan instrument 0,89%. Metode – Metode penelitian yang masih memungkinkan untuk dikembangkan antara lain adalah: a) pengembangan instrument; b) penelitian kualitatif; c) penelitian evaluasi.